

GROUPE D'ANIMATION FOLKLORIQUE

« L'IRALIOT »



Une année 2017 placée, une nouvelle fois, sous le signe du partage et de la convivialité. Nos prestations ont été très appréciées du public et des organisateurs. Nous avons participé, en spectateurs, à la Ste ESTELLE le grand rassemblement des félibriges, à Bagnère de Bigorre où la bonne humeur et les rires n'ont pas manqués !

Notre groupe d'animation folklorique reste très soudé et continue à faire perdurer les chants et danses traditionnels malgré un effectif stable mais néanmoins un peu limité, comme de nombreux groupes folkloriques de la région et dans la plupart des régions également. Le souci est qu'à ce rythme-là toutes nos traditions vont malheureusement disparaître !

Auxanne et Céline nos 2 « jeunettes » sont toujours aussi investies et passionnées, nous les félicitons et les remercions pour leur engagement.

Le bilan de nos prestations et le bilan financier sont positifs.

Remerciements particuliers et sincères à Michelle et François COURBEBASSE du FAMILY, à tous les organisateurs qui nous ont fait confiance et à la mairie de VIC S/CERE pour la mise à disposition du local ainsi qu'aux musiciens et danseurs qui sont venus de temps en temps renforcer l'effectif.

Les membres du bureau, du CA, musiciens, danseurs, enfants et adultes vous souhaitent une bonne et heure année 2018 et surtout une bonne santé.

BONA ANNADA A TOTES ! LA SANTAT ET LO SORIRE CADA JORE !

